

GEMEINDE HEUSWEILER

Beschlussvorlage



Fachbereich I	Drucksache Nr.: BV/0018/17
Sachbearbeiter: Di Napoli, Tanina	Datum: 06.03.2017
Beratungsfolge	
Ortsrat Kutzhof	Öffentlich
Gemeinderat	Öffentlich

Betreff:

Neuwahl der/des Schiedsfrau/mann für den Schiedsbezirk Kutzhof

Beschlussvorschlag:

„Der Ortsrat Kutzhof schlägt dem Gemeinderat Heusweiler vor, Herrn Hans Georg Müller, wohnhaft in 66265 Heusweiler, Burgstraße 46, zum Schiedsmann für den Schiedsbezirk Kutzhof zu wählen.“

Sachverhalt:

Herr Klaus Günter Lauer hat sein Amt als Schiedsman für den Schiedsbezirk Kutzhof aus gesundheitlichen Gründen mit sofortiger Wirkung niedergelegt. Gemäß § 3 Abs. 1 der Saarl. Schiedsordnung hat die Gemeinde Heusweiler eine Neuwahl vorzunehmen.

Die Amtszeit beträgt fünf Jahre.

Als einziger Interessent hat sich Herr Hans Georg Müller, wohnhaft in 66265 Heusweiler, Burgstraße 46, für Kutzhof beworben.

Weitere Interessenten haben sich auf Grund der Bekanntmachung nach § 3 Abs. 2 der Saarl. Schiedsordnung nicht gemeldet.

Fachbereichsleiter/in

Stellungnahme Fachbereich II: